



Die Kinderschutzorganisationen sollen in die Lage versetzt werden, alle ihre Dienstleistungen mit einer strikten Ausrichtung auf die Sicherheit und das Wohlergehen des Kindes zu erbringen und ihre Praxis, Politik, Verfahren und Organisation so zu gestalten, dass die Fachkräfte alles in ihrer Macht Stehende tun können, um die Eltern, die Kinder und alle natürlich mit den Kindern verbundenen Personen in den Mittelpunkt der Bewertung und Entscheidungsfindung zu stellen. Der Familie soll die Möglichkeit gegeben werden, ihre eigenen Lösungen zu finden und anzuwenden, bevor die Fachkräfte ihre Lösungen anbieten oder aufzwingen. Die volle Einbeziehung des Netzwerks wird immer angestrebt, unabhängig davon, ob das Kind innerhalb oder außerhalb seiner Familie lebt, so dass alles getan wird, um die lebenslange Verbindung des Kindes mit seiner Familie, Kultur und Herkunftsgemeinschaft während der gesamten Dauer der Inanspruchnahme von Jugendhilfe aufrechtzuerhalten.

